

# Bürgermeister

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin**

Band (Jahr): **57 (1931)**

Heft 23: **NEF**

PDF erstellt am: **25.04.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-463905>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Die Masse hat einen Propheten geboren,  
es hat ihr heftig im Innern gegoren.

Die Masse stösst hässlich auf und speit  
und ist vom Propheten befreit.

B8

#### Der Bürgermeister.

Laut „Süddeutsche Sonntagspost“ in München kam nach Ellwangen in Württemberg ein harmloser Chinese, um zu übernachten. Er verdiente seinen Unterhalt durch Verkauf

aller möglichen chinesischen Kleinigkeiten. Dieser Mann trug sich ins Fremdenbuch ein, aber nicht mit deutschen oder lateinischen Buchstaben, sondern in chinesischer Schrift. Am nächsten Tage, als das Buch

vom Rathaus zurückkam, fand der erstaunte Wirt folgenden Vermerk des Bürgermeisters darin: „Das Fremdenbuch ist in Zukunft so aufzubewahren, daß es für Kinder nicht erreichbar ist.“